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阪急池田駅周辺 ストリートの環境・魅力に関する評価アンケート(結果報告) 

 

 アンケート内容  

  「まちなかの居心地の良さを測る指標

（案）」（国土交通省都市局 R2.3.30）の

「総合評価シート」の調査項目に準じた

ウェブアンケートを実施。 

 

 

国⼟交通省 HP https://www.mlit.go.jp/toshi/toshi_machi_fr_000009.html 

 アンケート対象  

【栄町商店街（市道栄町通り線） 延長約３２０ｍ 】 

 

 

 

 

 

 

 

 

【さくら通り（府道箕面池田線） 延長約３７０ｍ 】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 アンケート回答期間   令和４年１１月２８日～令和５年１月６日  

 

 アンケート回答者数   ８４名 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.mlit.go.jp/toshi/toshi_machi_fr_000009.html
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【さくら通り（府道　箕面池田線）】



 アンケート自由記入欄 まとめ  

栄町商店街、さくら通りに対するご意見 

商店街だけで生鮮食品など生活必需品が揃ったらもっと行くと思う。 

ハンバーガーショップを誘致してほしい。 

駅前なのに多様な年代の多様なニーズに応えられていない部分が多いのか

もしれない。 

良いお店があるのに、空き店舗等があるため、さびれた雰囲気を強く感じる。

空き店舗等を地元やアーティスト等の発表の場にできれば活性化に繋がる。 

商店街は入り口が第一印象だが、イメージが悪い。 

 

店も暗い雰囲気で入口がごちゃごちゃして入りにくい。統一感もない。  
商店街は時計が故障中。 

 

商店街の賑わいを取り戻してほしい。川西、石橋の方が断然賑やか。 

 

石橋商店街のような独自の雰囲気には欠けると思う。 

なぜ石橋のようにならないのか、綺麗なのに残念で仕方ない。 

新設のマンションも増え、さらに観光や商業というよりは居住地域としての

印象が強く、商店街というより傘いらずで駅前に行ける場所のイメージ。 

食材以外は他市で購入する事がほとんど。マンションばかりできても、お金

は他市で使うので、池田市の経済が回らない。 

おさんぽマルシェのようなイベントがないときは、両方とも少し寂しさを感

じる。 

商店街の北側はシャッター商店街であり、さくら通りも五月山へ続く玄関先

としては池田の街を感じさせる雰囲気が無い。 

駅までの通り道なので通るが、街としての魅力はない。魅力的なお店が全く

ない。 

自然豊かでいい所だけど、活気がない、子育てサービスも中途半端。  
気軽にお茶できるところが、2、3箇所しかない。ケーキ屋もあるが、車だと

行きにくいので、駅前の駐車場のあるところに行く。 

両者ともに賑わえるポテンシャルはあると感じる。栄町商店街は、幅員が広

く歩きやすいので、もっと歩いて楽しくなるような仕掛けがあれば良い。 

栄町商店街は昔、この辺りが水路だったという痕跡を遺していたり、周辺に

近代化遺産が点在し、ガイドツアーやまち歩きが十分に楽しめる。 

初めて訪れた人にも分かりやすい親しみやすさ、のようなシンボルがあれば

良いと思う。 

話題性、ここにしかない珍しさ、誰かに伝えたくなるような価値があるもの

がストリートにあれは素敵だと思う。(落語ミュージアム前のビリケンさん

的なもの) 

もう少し子供を連れて行きやすいお店やファミリーで楽しめるお店やイベ

ントが増えると過ごしやすいと思う。 



 

 

呉服座や呉春、落語、ウォンバット、阪急グッズなど池田のお土産販売や、

月替りで地元店の出店、アーティスト・習い事などの出展スペース、図書館

分館が、旧コミセン跡地辺りにあると観光客も地元の人も訪れると思う。 

20 年程前に較べると、地域の交流が増えて、活気が出てきたように感じる。  
さくら通りは街路樹周りが再整備されたが、植えられた草花を地域の方にも

関わってもらい、しっかり管理できると雰囲気が変わってくると思う。 

さくら通りはいわゆる「おしゃれ」なカフェやショップが出来たおかげで市

外からの訪問が増えており、活性化につながりそう。 

さくら通りを賑やかにしたい。  
さくら通りを知らなかった。  
さくら通りについては駅に近いところに商店が数店あるが、五月山方面へ向

かうにつれ普通の民家しかないことを考えても、印象は薄い。 

アンケートに対するご意見 

アンケートに、季節性が考慮されていない。両地域共に季節性が強いため、

回答する時期によって意見に偏りがでる。（冬季は消極感がでる） 

アンケートの選択肢が 4つでは答えにくかった。 

質問・回答項目ともに抽象的なため、内容自体は簡単だが、答えづらく感じ

る。 

多様性って何を意味するのかわからない。  
回答者の居住地について例えば郵便番号を答えてもらうのはどうか。 

どれくらいの頻度で利用しているかの設問も欲しかった。 

比較対象の特徴が極端過ぎるため回答に困りました。  
さくら通りにどう滞在するのか質問の意図がわからない。 


